

Koramil 0622-01 Cisolok Laksanakan Gebyar Vaksinasi di Desa Gunung Karamat

Hengki Juendi - JUENDI.JURNALIS.ID

Nov 28, 2021 - 09:07



Koramil 0622-01 Cisolok Laksanakan Gebyar Vaksinasi di Desa Gunung Karamat



SUKABUMI, - Koramil 2201/Cisolok Kodim 0622/Sukabumi bersama tim vaksinasi Puskesmas Cisolok melaksanakan gebyar vaksinasi Covid-19 kepada warga masyarakat Desa Gunung Karamat Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi Provinsi Banten, Minggu (28/11/2021).

Kegiatan vaksinasi merupakan program pemerintah dalam rangka menekan penyebaran covid-19, Personil Koramil Cisolok bersama Tim polsek dan Puskesmas Cisolok tak bosan-bosan untuk tetap memberikan penekanan dan himbauan kepada masyarakat untuk taat protokol kesehatan.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Danramil Cisolok Kapten Inf. Edi serta dihadiri Pemerintah Desa Gunung Karamat, dan di ikuti oleh warga masyarakat Desa Gunung Karamat Kecamatan Cisolok Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan Vaksinasi akan terus dilakukannya, dengan harapan seluruh masyarakat kecamatan Cisolok Kabupaten Sukabumi di masa pandemi ini dapat meningkatkan herd immunity.

Hal itu sesuai arahan Dandim 0622/Sukabumi Letkol Arm. Suyikno Sos, melalui Danramil Cisolok mengatakan, pihak tim vaksinasi Koramil Cisolok dan satgas lainnya akan terus mengencangkan vaksinasi.

"Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka mendukung program vaksinasi nasional percepatan penanganan Pandemi Covid-19 dengan tujuan menciptakan herd immunity", jelas Kapten Edi.

Danramil juga menambahkan, kesadaran dan antusias Warga masyarakat Desa Gunung Karamat dan sekitarnya khususnya diwilayah Kecamatan Cisolok

semakin meningkat untuk mengikuti vaksinasi Covid-19, hal ini tentunya berkat sosialisasi dan kerjasama yang baik antara semua pihak terkait.

Dalam kesempatan tersebut Danramil juga menghimbau kepada seluruh masyarakat kecamatan Cisolok agar tetap selalu mematuhi protokol Kesehatan.

"kepada warga masyarakat agar mengajak keluarga, teman atau sodara yang belum mengikuti Vaksinasi supaya segera divaksin". Imbuhnya.

(Hengki Juendi)